



## Rechazo a la reforma judicial, refrenda oposición en San Lázaro



Las bancadas de oposición en la Cámara de Diputados refrendaron su rechazo a la reforma judicial. En el marco del arranque de las sesiones ordinarias y la intención de sacar adelante ese proyecto, a partir de este lunes 2 de septiembre, legisladores del PAN y del PRI manifestaron que darán la batalla en el Pleno, en defensa del Poder judicial.

El diputado panista Jorge Romero afirmó que la mayoría morenista quiere debilitar y controlar al Poder Judicial, pero su partido saldrá en su defensa “con firmeza”.

La reforma en cuestión, alertó, amenaza la democracia.

“Acción Nacional se opondrá a cualquier intento de debilitar o controlar a esta institución fundamental para el equilibrio de poderes en el país. El Poder Judicial es la última línea de defensa de los derechos de las y los ciudadanos y de la legalidad en México”, expresó.

Más directo y tajante, el coordinador de la bancada del tricolor, Rubén Moreira, dijo que es bien sabido que los cambios “le van a poner en la madre” al Poder Judicial.

“El Poder Judicial, porque está a punto de cargarnos ya saben quién, llevarnos a ya saben dónde, junto con ya saben quiénes. ¡Reforma judicial para todo mal, ya sabemos que le van a poner en la madre al Poder Judicial federal!, ya sabemos que dicen que no afecta”, dijo con molestia.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/9/1/rechazo-la-reforma-judicial-refrenda-oposicion-en-san-lazaro-654765.html>